

TRÁGICO SUCESO EXPONE NECESIDAD DE AMPLIACIÓN DE LA VÍA

Joven de 17 años fallece en accidente automovilístico en la ruta a Vicuña

ROBERTO RIVAS S. / La Serena

El reloj indicaba que habían pasado diez minutos después de la medianoche de este domingo, cuando un nuevo accidente tiñó de tragedia las carreteras de la región. Cuatro jóvenes que se desplazaban en un vehículo menor protagonizaron un terrible accidente en el kilómetro 18 de la ruta D-41, que une a La Serena con Vicuña, con un lamentable saldo final de una persona fallecida y tres lesionados, uno de ellos de gravedad.

Tras el choque con uno de los muros perimetrales ubicados al lado de la vía, los jóvenes quedaron en un estado de salud muy comprometido, que ameritó la concurrencia de los equipos de emergencia, quienes trabajaron para el rescate y el traslado de los heridos a los centros asistenciales.

La más grave de los integrantes del grupo era Ashley Pizarro, de solo 17 años de edad, quien fue trasladada al hospital de La Serena, en donde, a pesar de los esfuerzos médicos por estabilizar su condición, falleció poco después de su ingreso al recinto de salud.

El conductor del móvil, de 21 años de edad, en tanto, fue derivado al Hospital San Pablo de Coquimbo, donde permanece intubado en la Unidad de Cuidados Intensivos, con diagnóstico delicado, indicándose que se encuentra estable dentro de su gravedad.

Los otros dos acompañantes serían una mujer de 20 años, quien resultó con lesiones menos graves, y que fue dada de alta poco después, y otra mujer de 28 años, quien registró lesiones leves.

Sobre el suceso, el jefe de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito de Carabineros, capitán Eduardo Garrido Tapia, señaló que fueron instruidos por el Ministerio Público para recabar todos los elementos e iniciar las indagatorias respectivas.

“Es por eso que dentro de las diligencias propias de la especialidad, se efectuó un levantamiento planimétrico y una pericia técnica mecánica al móvil involucrado, y un set fotográfico del sitio del suceso, con el propósito de poder establecer fehacientemente la dinámica y causa basal de este siniestro vial. Como Carabineros hacemos un llamado a la ciudadanía a evitar toda aquella conducta indebida que ponga en riesgo la seguridad vial



Una nueva víctima dejó un accidente ocurrido en la ruta D-41.

CEBIDA

Cuatro jóvenes se desplazaban en un vehículo cuando, por causas que se investigan, chocaron de manera frontal contra un cierre perimetral. Una joven falleció a pesar de los esfuerzos médicos y el conductor se mantiene en cuidados Intensivos. Las autoridades, en tanto, revisan el proyecto de ampliación de la vía.

de todos los que ocupan las vías”, recomendó el uniformado.

VECINOS

Consultado sobre las condiciones de la carretera y el posible proyecto de ampliación de la vía, el alcalde de Vicuña, Rafael Vera, señaló que “lo hemos planteado durante tanto tiempo que nos duele el corazón que esto siga sucediendo. No sabemos las razones, no sabemos si hay responsabilidades de los conductores, lo que sabemos es que una vía es más peligrosa que dos vías. Así de simple”.

Por lo mismo, el edil lamentó la pérdida de una vecina de La Serena, y el delicado estado de salud del conductor, también de capital regional. Los menos graves, en tanto, serían de la comuna de Vicuña.

“Lo que esperamos es que estos

tres muchachos se recuperen, y que salgan adelante. Y ojalá que la familia que perdió a esta niña tenga la fuerza necesaria para salir adelante. Ojalá que esto también sirva para que las autoridades agilicen los procesos que se han demorado tanto y que probablemente hubiesen permitido que estas vidas no se perdieran, en este caso particular de esta vecina La Serena”, apuntó.

MEJORAS

Sobre el estado de las vías y el avance de los proyectos de ampliación de la carretera, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval, aseguró que durante este año 2024, se han realizado diversas mejoras a las vías y que ya se está trabajando en las que vienen.

“A través del contrato global, se están realizando mejoras en cuatro

de los once cruces que se catalogaron como complejos por su peligrosidad, tanto para autos como para peatones. De esos cuatro cruces, ya finalizaron las obras en dos de ellos, que corresponden al de Gabriela Mistral y al de Escuela Agrícola. Los otros dos, el de Peralillo y el cruce de Paihuano (Rivadavia), se encuentran en proceso”, indicó Sandoval.

Agregó que a través de un contrato específico, ya se licitaron las obras para el resto de los cruces, que serían Ceres, Bellavista, El Hinojal, Quebrada de Talca, Pelicana, El Tambo y Andacollito, con una inversión aproximada de 3.800 millones de pesos.

“En cuanto a las obras ejecutadas o por ejecutar, en específico en los cruces, se contemplan pistas de aceleración y desaceleración, luminarias fotovoltaica, colocación de señalización vertical nueva, conservación de la demarcación del pavimento existente, demarcación de líneas, achurados, símbolos y leyendas, instalación de tachas y/o tachones, mejora de paradero, y sello de alta fricción. En cuanto al proyecto de ampliación de la ruta en su tramo urbano, continuamos con el proceso de expropiación y esperamos poder licitar la obra del primer tramo de 3,9 km (sector aeródromo La Florida) el segundo semestre de este año”, puntualizó el seremi.